《ットボトルキャップでしゃんしゃんアート!

去る8月1日(木)~16日(金)、パレットとっとり市民交流ホールでペットボトルキャップを使って大きなモザイクアートを制作するイベントを開催しました。

6月中旬からキャップ集めを開始し、鳥取商工会議所内やパレットとっとり内にもキャップの回収 BOX を設置し、多くの方にご協力いただいて集まったキャップの数はおよや 9,000 個にものぼりました。その中から図案に必要な 4,860 個のキャップを洗浄・色分けし、8月1日からは市民の方々にも参加していただきながら、10 日間かけて公開制作を行いました。制作期間中には、鳥取しゃんしゃん祭振興会との共催により、「すずっこ」づくりのワークショップもあり、子ども達が思い思いのカラフルなすずっこを作りました。

せして、11 日(日)の完成イベントでは、鳥取しゃんしゃん祭の参加連でもある若葉台でども連の有志のみなさんと、その場に集まってくださった市民のみなさんとで最後の仕上げをして、縦 2.1m×横 2.7mの大きなモザイクアートを完成させました。また若葉台でども連には完成したしゃんしゃんアートの前で傘踊りを披露いただき、祭りムードが一層盛り上がりました。

完成したしゃんしゃんアートは、12 日からお盆期間にかけてホール内に展示し、しゃんしゃん祭当日も多くの方に楽しんでいただくことができました。





























